

Die ersten Punkte in Pleizenhausen

Geschrieben von: Robin Mähringer, Nico Ballbach

Mittwoch, den 21. November 2018 um 08:33 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 22. November 2018 um 13:18 Uhr

Hochmotiviert ist die bisher sieglose fünfte Mannschaft zum direkten Tabellennachbarn Pleizenhausen V gereist, um dort gegen die ebenfalls sieglosen Gegner die ersten Punkte einzufahren. Leider musste man auf Spielführer Achim Michels verzichten, der aus privaten Gründen verhindert war. Der TuS spielte in der Aufstellung: Diana Nusbaum, Robin Mähringer, Rico Hofmann, Florian Weinheimer, Pascal Mähringer und Hendrik Weishaar. Diana Spang stand zusätzlich für das Doppel zur Verfügung. Sie blieb aber im Doppel gemeinsam mit Diana Nusbaum gegen das gegnerische Doppel 1 ohne Chance. Rico/Hendrik verloren leider auch in einem umkämpften Doppel mit 2:3. Die Bruder-Paarung Robin/Pascal gewann klar mit 3:0. Nach dem Doppel startete Robin mit einem Sieg in die Einzel und konnte in Runde Zwei ebenfalls gewinnen. Diana Nusbaum konnte gegen das gegnerische Brett 2 ebenfalls gewinnen. Rico verlor anschließend mit 1:3. Florian hat das erste Spiel seine Karriere gewonnen (3:0). Auch Rico konnte diesen Gegenspieler im zweiten Durchlauf besiegen (3:1). Florian blieb in seinem zweiten Spiel chancenlos. Pascal legte dann hinten mit einem klaren 3:0 Sieg den TuS weiter voranbringen und auch Hendrik Weishaar bestätigte seine gute Form mit einem 3:0. Pascal tütete in dann in seinem zweiten Einzel den 9:5 Sieg ein. Anschließend ging es noch zum gemütlichen Umtrunk in die Stadt.